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Abstract (en)
[origin: US2015123472A1] An exemplary energy supply device for explosion-proof electronic functional units includes a plurality of inductors. The
functional units are supplied from a high-frequency AC voltage that is individually output for each of the functional units via an inductor. In order to
supply a multiplicity of functional units with little effort, the multi-level printed circuit board of each inductor is at least partially covered with a flat
board of a magnetic material parallel to the plane of its conductor tracks.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Energieversorgungseinrichtung für explosionsgeschützte elektronische Funktionseinheiten, bei der die Funktionseinheiten
aus einer hochfrequenten Wechselspannung gespeist werden, die für jede der Funktionseinheiten individuell über eine Drossel ausgekoppelt wird.
Um mit geringem Aufwand eine Vielzahl von Funktionseinheiten zu speisen, wird vorgeschlagen, die Mehrebenenleiterplatte (3) jeder Drossel (1)
parallel zur Ebene ihrer Leiterbahnen (2) zumindest teilweise mit einer flachen Platte (5) eines magnetischen Materials zu bedecken.
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